

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°383 - FCN/ST-ETIENNE - DIMANCHE 29 SEPTEMBRE 2024 - JO6

HUMEUR DU JOUR. Bonjour à tous,

Cet après-midi, la réception de l'AS Saint-Etienne revêt un caractère particulier.

Au-delà de ce classique du championnat de France (qui a perdu depuis bien longtemps de sa superbe sur le terrain, au rythme de la déchéance des deux clubs) et du fait que l'AS Saint-Etienne est un rival historique (de l'époque Henri Michel, mais tout de même), il sera aussi l'occasion de célébrer les 40 ans de notre bonne mais pas si vieille Beaujoire. Notre souhait était de la célébrer sur la fin de saison dernière, plus précisément au mois de mai. Mais la tribune Loire était à huis-clos, ce qui a rendu les choses impossibles. Cette célébration est rendue d'autant plus belle qu'elle n'est possible que par le combat que les supporters ont mené pour préserver ce stade, qui aurait pu être détruit au bénéfice d'un projet qui aurait profité uniquement à Flava Groupe. Si un tifo est prévu pour célébrer cela (voir ci-dessous), il va être aussi important de faire résonner la Beaujoire de nos chants et de notre clameur. La motivation doit être au rendez-vous chez chaque pensionnaire de notre tribune.

Allez la Tribune Loire, allez Nantes !

TIFO. Pour célébrer les 40 ans de la Beaujoire, nous avons opté pour deux choses inédites dans l'histoire du groupe : nous avons réalisé un tifo sur 3 tribunes (Erdre, Océane et Loire), et nous l'avons réalisé en commun avec les Activs Nantes ! Nous espérons sincèrement que celui-ci sera réussi.

Pour la Loire, les seules consignes sont simplement de ne pas déplacer les feuilles placées en tribune, de les sortir au signal du capo et de les maintenir jusqu'à ce qu'il vous soit demandé de les baisser. Nous espérons que le reste du stade jouera le jeu comme il se doit, que la Beaujoire ait belle allure.

CHANT. Aujourd'hui, nous lançons un nouveau chant. Après le "Quand j'étais petit..." de la saison dernière, chant à parole que tout le monde connaît par coeur désormais, nous tentons quelque chose de nouveau.

Sur l'air du générique du dessin animée des "mystérieuses cités d'Or", voici les paroles du chant :

<i>Enfant de la Loire</i>	<i>Rien ne pourra t'arrêter...</i>
<i>Dans le stade de la Beaujoire</i>	<i>Aaaaaaallez allez oh</i>
<i>Chante avec ton coeur</i>	<i>Enfant de la Loire</i>
<i>Pour ta ville et tes couleurs</i>	<i>Chante pour la Cité Naaaaaantes</i>
<i>Pour les jaunes et verts</i>	<i>Aaaaaaallez allez oh</i>
<i>Traverser la France entière</i>	<i>Enfant de la Loire</i>
<i>Comme un acharné</i>	<i>Chante pour la Cité Naaaaaantes</i>

MATOS. Cet après-midi, nous lançons une nouvelle série d'autocollants sur le thème des 40 ans de la Beaujoire, en lien avec le tifo. Ils sont disponibles en bas de tribune, au prix de 5€ le lot de 70. On en profite pour vous rappeler que marquer son territoire dans la ville (et partout ailleurs) est reconnu d'utilité publique. A chacun de faire l'effort de maintenir cela partout où il va : la moindre rue, le moindre poteau, le moindre village doit arborer un autocollant aux couleurs de la tribune et de la BL. Let's stick !

CONTACT.

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.48.79.29.10